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Lundi 11 décembre 2023 

 

BONNE NOUVELLE : VAL D’ISERE TOUJOURS DANS LA 
COURSE JOP 2030 ! 

 
Laurent Wauquiez, Président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, premier partenaire 

extérieur du Criterium de la 1ère neige, était à Val d’Isère ce week-end lors de cette compétition. 
Il y a rencontré des élus locaux ainsi que des représentants des socioprofessionnels et du monde 
du ski au sujet du dossier Jeux Olympiques et Paralympiques 2030 (JOP 2030). Il a, à cette 
occasion, réaffirmé son plein et entier soutien à la présence de Val d’Isère à ces derniers : « J’ai 
poussé personnellement pour que Val d’Isère intègre, dès l’origine, le dossier de candidature 
Alpes françaises des Jeux Olympiques et Paralympiques 2030. Aujourd’hui, Val d’Isère fait 
toujours partie du dossier. »  

Par ailleurs, comme le Comité National Olympique l’a écrit : « La décision finale concernant 
les sites à inclure ou à retirer revient à la partie intéressée », à savoir le Comité National 
Olympique et Sportif Français et l'équipe en charge du projet des Alpes françaises. Tout semble 
donc garantir la menée d’un dialogue ciblé constructif, qui permettra à Val d’Isère, épaulée par 
les régions Auvergne-Rhône-Alpes et Provence-Alpes-Côte d’Azur, de faire valoir ses arguments 
et atouts, notamment sur le plan technique et sécuritaire.  

 
« Une séparation des épreuves techniques et de vitesse est une solution crédible pour une 

bonne répartition des épreuves des Jeux », a affirmé le maire de Val d’Isère, Patrick Martin. Outre 
son expérience en matière d’organisation d’événements sportifs internationaux, ses 
infrastructures et son attachement à l’esprit olympique, Val d’Isère renforce la possibilité de Jeux 
fluides, optimisés et responsables. Plus largement, cette nouvelle est bénéfique à l’échelle de 
l’ensemble de la vallée de la Tarentaise et de son bassin de vie. Cet événement devrait être un 
catalyseur pour le renforcement des mobilités décarbonées et un legs pour l’avenir de Val d’Isère.  

Patrick Martin a déclaré en conclusion : « Je me réjouis de cette bonne nouvelle, et je 
tiens à remercier Laurent Wauquiez pour son engagement, Jean-Claude Killy pour son soutien 
indéfectible, ainsi que les membres de la Communauté de Communes de Haute Tarentaise pour 
leur mobilisation. Un remerciement tout particulier va également à l’ensemble des athlètes qui 
ont exprimé leur attachement à Val d’Isère et à l’expérience olympique que le village est 
capable de leur offrir. Tout Val d’Isère va se mettre au travail, en partenariat avec les 
organisateurs et la Région. » 

 

Le maire de Val d’Isère tiendra une visio-conférence de presse lundi 11 décembre, à 
12h, à destination des journalistes souhaitant lui adresser des questions complémentaires sur le 
sujet, accessible via le lien suivant :  

Cliquez ici pour rejoindre la réunion 
ID de la réunion : 391 538 389 190 - Code secret : g8798z 

 
Contact pour toute demande d’interview de Monsieur le Maire : 

Anne Priscille DESBARRES – Directrice communication Mairie de Val d’Isère 
DESBARRES@valdisere.fr – 04 79 06 01 60 – 06 32 57 82 52 

 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_Yjc1NGY1MzctZTI1NS00YTMyLWE2NTUtMjExNTkwZDYxZjQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22d4f6aeff-6503-4565-a135-2d0ce57900f5%22%2c%22Oid%22%3a%220ceff106-ca0d-4ad9-8581-e78766f3ca44%22%7d

